

Y SALIERON DEL ENCIERRO

Miles tomaron las plazas públicas para celebrar la Independencia, tras dos años sin festejos presenciales debido a la pandemia. Ante 140 mil personas en el Zócalo, el presidente López Obrador lanzó arengas contra la corrupción y el racismo. Ahí el show musical corrió a cargo de Los Tigres del Norte. / 6 y 7

PESE A LA LLUVIA, ASISTENTES INUNDAN EL ZÓCALO

ARENGA CONTRA LA CORRUPCIÓN

AL ENCABEZAR LA CEREMONIA DEL GRITO, el presidente López Obrador llamó a acabar con el clasismo y el racismo; gritó vivas a los héroes anónimos y a los pueblos indígenas

POR ARTURO PÁRAMO

El presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la ceremonia del Grito por el 212 aniversario del inicio de la Guerra de Independencia, con un llamado a la paz y al fin de la corrupción.

En su arenga, el titular del Ejecutivo recordó a los hé-



roes de la Guerra de Independencia y, por primera vez, se refirió a la muerte de los conceptos de la corrupción, el clasismo y el racismo.

“Mexicanas y mexicanos, muera la corrupción, muera el clasismo, muera el racismo”, gritó a la multitud reunida en la Plaza de la Constitución.

Incluyó a “los héroes anónimos”, la libertad, la justicia, la independencia, la democracia, la fraternidad universal y la paz, los pueblos indígenas, y la riqueza cultural de México.

El público inició el ingreso a la plaza a las 13:30 horas y de inmediato se apostaron frente al Balcón Presidencial y comenzaron a gritar consignas de apoyo al titular del Ejecutivo, el “México, México”, además cantaron *Cielito Lindo*.

A lo largo de la jornada, y pese a la lluvia intermitente, el ingreso de personas fue continuo. Mediante vallas se dosificó el acceso a diversos puntos de la plaza, hasta que ésta quedó completamente llena, a las 22:00 horas.

A un grupo de familiares de soldados se les permitió ingresar hasta debajo del balcón presidencial, algo inédito en el Grito de 2019, el primero del Presidente, y única ceremonia del Grito que había dado con público.

En 2020 y 2021 no se permitió el acceso de público a la plaza, debido a la pandemia.

En el balcón central de Palacio Nacional, el mandatario estuvo acompañado de su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, quien lo escoltó hasta el fin de la pirotecnia y de su saludo a los asistentes a la ceremonia.

En los balcones del ala sur del inmueble estuvieron integrantes de su gabinete, entre ellos los titulares de Relaciones Exteriores y de

Gobernación, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López; además de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

También estuvieron presentes José Mujica, expresidente de Uruguay; Evo Morales, expresidente de Bolivia, y familiares de Julian Assange, entre otros invitados del presidente López Obrador.

Otros asistentes fueron el presidente de la Suprema Corte de Justicia, Arturo Zaldívar, y los presidentes de las mesas directivas de la Cámaras de Diputados y del Senado.



**¡Muera la corrupción!
¡Muera el clasismo!
¡Muera el racismo!
¡Viva la grandeza
cultural de México!”**

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO**





El presidente López Obrador estuvo acompañado de su esposa Beatriz Gutiérrez Müller.

Fotos: Eduardo Jiménez y Reuters





¡MUERA EL CLASISMO!

NUEVA YORK



Foto: Especial

El Empire State se iluminó con los colores de la bandera de México.

PUEBLA



Foto: Cuartoscuro

Con motivo de las fiestas patrias, una panadería de Cholula, Puebla, lanzó las *pejeconchas*.





Las *corcholatas* Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard disfrutaron juntos.



José Mujica y Evo Morales, expresidentes de Uruguay y Bolivia, acudieron a Palacio Nacional.



Foto: Eduardo Jiménez

Un hombre disfrazado de Miguel Hidalgo, con todo y su estandarte, se paseó por las calles del Centro Histórico de la Ciudad de México.





Foto: Eduardo Jiménez

Hasta el Zócalo capitalino llegaron miles de personas con carteles a favor del presidente Andrés Manuel López Obrador, quienes lanzaron porras y realizaron cánticos de apoyo a la Cuarta Transformación.

QATAR



Foto: Tomada de Twitter @EmbaMexQatar

El gobierno de Qatar se unió a los festejos por la Independencia de México, al iluminar con los colores de la bandera mexicana edificios ubicados en la zona de Lusail, en Doha.

